

園だより

2024年10月 取手幼稚園

賑やかな音楽に合わせて幼児組の子たちが体操をする姿を乳児組の子たちが手をたたいて喜んだり、不思議そうにジューっと眺めたりしています。見られていると、がぜん張り切ってアピールする子もいれば、固まって動けない又は動かない子もいます。運動会って楽しいもの、多くの人がそう思って、また私たち保育者もそのようにしたいと願って子どもたちと気持ちを高め、準備・練習をしていきます。しかしそこに子どもたちの気持ちが置き去りにされていないかをいつも気を付けています。練習では楽しめるような工夫や声掛けはしていますが、本人の気持ちも大切に、無理強いをさせていません。私は小学校の頃、運動会は苦手でした。取手幼稚園の子どもたちにとって運動会が楽しい思い出になるといいなって願っています。当日は多くの観客の中、緊張や恥ずかしさで思うようにいかない子どもたちもいると思います。どうかそのありのままの姿を温かく見守り、できなかったことを残念がるのではなく、できたことをいっぱいほめてあげてくださいね。当日は保護者の方と一緒に楽しめるような一日にしたいと願っております。

《園長 小林路津子》

園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

10月のねらい やってみよう 心はずませて 共感する

〈保育の願い〉

ばらぐみ	① 友達と一緒に目標を達成する達成感を味わう。 ② 心地よい秋の自然の中季節の変化(風や草花、虫の声など)を感じていく
すみれぐみ	① 心地よい秋の自然の中、風や草花、虫の声などの季節の変化を感じていく。 ② 友だちと一緒に遊ぶ中で、自分のイメージや思いを表現して、思いを共有しながら遊ぶことを楽しむ。
たんぼぼ組	① 走ったり、跳んだり、踊ったり、いろいろな遊びで体を動かすことを楽しむ。 ② 好きなことで遊ぶ中、何度も繰り返したり試したりしながら夢中になる。
ももぐみ	① 好きなことや興味のあることに取り組む中で繋がりをを感じる ② 戸外で体を動かしながら遊びを広げていく
すすらんぐみ	① 好きなことや興味のあることに取り組む中で、繋がりをを感じる。 ② 戸外で体を動かしながら遊びを広げていく。
つぼみぐみ	① 友達や保育者と関りながら色々な遊びを楽しむ ② 季節の移り変わりを全身で感じる

〈10月の予定〉

2日(水) 英語の日(幼児クラス) ありんこくらぶ	22日(木) お誕生会(幼児組)
5日(土) 運動会(幼児クラス)	23日(水) 体操の日(幼児クラス) ありんこくらぶ
9日(水) 体操の日(幼児クラス) ありんこくらぶ	24日(木) 尿検査
14日(月) スポーツの日(休園日)	25日(金) ばらぐみ夜まで保育
16日(水) 英語の日(幼児クラス) ありんこくらぶ	29日(火) 交通安全教室(幼児組) *お天気の良い日にお芋ほりに行きます。

運動会の代休はありません。(年間行事予定表では7日(月)の文字が赤字になっていますが間違いです。7日(月)は通常の保育日です。申し訳ありません。

※25日(金) ばら組夜まで保育について

*ばら組にとって「ちょっといつもと違う特別な一日」を過ごすことといたしました。この日、ばら組さんは夜8時まで園にて過ごしたいと思います。詳細は後日お知らせします。

〈お知らせとお願い〉

- ・園からの緊急メールは、速やかに開封してください。またメールアドレスが変更になった場合は、園にご連絡ください。

10月生まれのお友達

9日	☆☆☆☆☆ちゃん	(たんぽぽぐみ)
11日	☆☆☆☆☆☆くん	(ばらぐみ)
14日	☆☆☆☆☆ちゃん	(ばらぐみ)
14日	☆☆☆☆☆☆くん	(ばらぐみ)
17日	☆☆☆☆☆ちゃん	(たんぽぽぐみ)
31日	☆☆☆☆☆☆☆☆くん	(すみれぐみ)

〈10月の聖句〉

神がまず私たちを愛してくださった
ヨハネの手紙1 4章19節

クラスみにみに通信

《ばらぐみ》

セミの鳴き声と入れ替わり、鈴虫やマツムシの鳴き声が聞こえてくるようになりました。いよいよ運動会が目前ですね。子どもたちは当日に向けてやる気バッチリのようにです。気合いが入っているからこそ、負けて悔し泣きをしたり、怒ったりしている姿も見られますが、気持ちを立て直しその後の競技も楽しんでいきます！ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、クラ

スのみんなで息を合わせてパラバルーンに取り組みます。キャーキャーワーワーしながらもメリハリをつけて楽しんでいます。見どころ沢山の最後の運動会、楽しみにしててください！また、ばら組に新しいお友達が増えました。これから、たくさん楽しい思い出を作って行けたらと思います。

《す み れ ぐ み》

暑さもようやく一段落し、季節の移り変わりを感じる頃となりました。いよいよ近づいてきた運動会。楽しみながらも、一生懸命練習を重ねてきた子どもたちです。

ダンス練習では、隊形移動に挑戦しました。初めは少し難しそうする姿も見られましたが、練習を重ねるうちに自信をつけ、笑顔で踊れるようになってきました。自由遊びの時間に思わず口ずさんでしまうほど、「りんごアップルン」が大好きになっていましたよ。子どもたちお気に入りのりんごポーズが最大の見どころです。そして、今年のかけっこは障害物競走です。練習からやる気十分で、ネットやコーンの障害物を全身を使って乗り越えていました。速く走れたことをアピールしたり、勝ち負けを競う姿もありつつ、全員がゴールを目指して走り抜けます。大好きなおうちの人たちにかっこいい姿を見せようと頑張っている子どもたち。元気いっぱいの7人の姿をぜひ楽しみにしててください！

《た ん ぽ ぼ ぐ み》

月初めは暑い日が続いていましたが、少しずつ暑さもやわらいできた今日この頃。幼稚園では運動会に向けてかけっこ、玉入れ、ダンスなどの練習を頑張っています！ダンスは少しずつ慣れてくると歌を口ずさみ、踊りにも余裕が見られ、自信を持って笑顔で踊っています。ダンスの途中「きみのもの」「どっかーん」「ウーハーッ！」「ガオー」などなど、大きな声で言う場面があり、とってもかわいくて1番の見どころです！！是非、注目してご覧下さい。練習をしない時間では思う存分自由遊びをして過ごしました。以前よりもお友だち同士での遊びが増えて、お店屋さんごっこや、おうちごっこをして関わりも増え、子どもたちの仲間もどんどん深まっています。また、虫が沢山遊びにきてくれて、みんな虫探して大盛り上がりですよ。9月から新しいお友達も増えて、14人になりました。これからも沢山楽しいことを一緒に楽しい思い出を作っていこうと思います。来月は待ちに待った初めての運動会です。おもいっきり楽しみたいと思います！

《も も ぐ み》

外遊びが楽しい季節になってきました。涼しい日、久しぶりに園庭で遊ぶ子どもたちは大喜び！汗をかきながらも「まだ遊ぶ〜！」と、追いかけてこやお砂場、遊具で元気いっぱいです。半年前は周りの大人に助けを求めながら渡っていたつり橋や滑り台までの網やボルダリングもいつの間にか一人で渡れるようになってたり、登れるようになってたりしていました。最近ではトイレやパンツに興味を持ち始めている子どもがいます。一人がトイレに行くとまた一人...と。徐々にトイレでの排泄に成功する回数も増え、満面の笑みを浮かべ、「でたよ〜！」と教えてくれます。また、「自分の荷物は自分で」と15時のおやつ後に荷物を自分のラックへ掛けに行くようになり、子ども同士で「〇〇のはここだよ〜」と教え合う姿が見られます。日々成長を見

ることができ、嬉しく思います。

季節の変わり目は体調が崩れやすいため、子どもの体調を気かけながら過ごしていきます。

《すずらんぐみ》

残暑が厳しい日々が続いていますが、子ども達は毎日元気に過ごしています。少しの体調不良はありますが、体力がついてきたようで回復も早くなりました。個々の成長もそれぞれですが、言葉の数が増えてお話を楽しむ子、排泄の感覚にスイッチが入りトイレに積極的に行くようになる子、体幹が安定して運動遊びを楽しむ子、など、夏を越えて6人全員が大きく成長していることを、感じています。

日中はまだ暑い日が多い為、水遊びなどもしていますが、使ったおもちゃの片付けなどを頼むと、快くお手伝いなどもしてくれます。給食ではちょっと苦手な物でも口に運んでみたり、一口なら食べてみようとする姿も多くなり、良くも悪くも色々な場面でお友達の影響を受けるようになり、他者を意識することも増えました。日々様々な成長をする子ども達の姿を見る事が毎日本当に楽しいです。ご家庭でもお子様達の色々な成長を是非見つけてみて下さいね。

《つぼみぐみ》

1, 2歳児のお友達と一緒に体操やダンスをしています。音楽が始まると、しばらくみんなの様子を眺めてから体を大きくゆらゆらさせてリズムをとったり、所々振り付けを真似たりして、とてもかわいいです。ホールの大きめブロックを一生懸命積み上げようとしてみたり、砂場ではバケツの中の砂や泥をスコップでかき混ぜて、手応えを感じていたり。年上のお友達がどうやって遊んでいるのかに興味を持って真似することが増え、遊びの幅も少しずつ広がってきました。そして、離乳食を卒業して、みんなと同じ給食になりました！小さめに刻んでもらったお野菜やお肉やお魚を、手でつかんでそれは美味しそうにモリモリ食べています。加えて、保育者がお手伝いをしながらスプーンを自分で握って食べるのも、嬉しそうなんです。「自分で」出来る喜びが、子ども達の表情やしぐさから沢山伝わって来て、私もその喜びを分けてもらっています。